

Medienmitteilung – 15. November 2024

Neue Direktorin fürs Spital Zofingen

Olivera Ceric (49) wird neue Direktorin der Spital Zofingen AG. Sie tritt ihre neue Stelle im Januar 2025 an. Die dynamische Führungspersönlichkeit verfügt über 20 Jahre Erfahrung im Gesundheitswesen und ist auf Organisationsentwicklung und Leadership spezialisiert.

Der Verwaltungsrat konnte die vakante Stelle der Standortleitung im Spital Zofingen erfolgreich besetzen. Ab Januar 2025 leitet Olivera Ceric das Spital Zofingen als neue Direktorin. Die Kernkompetenzen von Olivera Ceric liegen im strategischen Management, in der Mitarbeiterführung und -entwicklung, dem Finanz- und Abrechnungsmanagement sowie dem Projektmanagement. «Auf die Verstärkung in Zofingen und die enge Zusammenarbeit mit Olivera Ceric freue ich mich sehr. Ich bin froh, dass wir diese Position mit einer Person besetzen konnten, die langjährige Erfahrung im Gesundheitswesen und herausragende Führungsqualitäten mitbringt», sagt CEO Dr. Markus Meier.

Die 49-jährige Baselbieterin ist Geschäftsführerin der Praxis Magen-Darm Frick AG und seit 2018 im Kantonsspital Baselland in verschiedenen Funktionen tätig. Olivera Ceric leitete dort zentrale Projekte in der Unternehmensentwicklung. Zuvor war sie operative Standortleiterin der Augenzentren Pallas. Olivera Ceric verfügt über zwei Master-Studienabschlüsse: Sie absolvierte den Master of Healthcare Institutions und den Master of Advanced Studies in Business Psychology erfolgreich. «Ich freue mich sehr auf die spannende Herausforderung in Zofingen und auf mein künftiges Team», sagt Olivera Ceric zu ihrer Ernennung.

Die Geschäftsleitung wünscht Olivera Ceric viel Erfolg und Freude bei der neuen Herausforderung.

Medienkontakt

Ralph Schröder, Stv. Leiter Marketing und Kommunikation

Telefon +41 62 838 94 60

E-Mail medien@ksa.ch

Das Kantonsspital Aarau, das Spital Zofingen, das KSA am Bahnhof in Aarau, das KSA Lenzburg sowie das KSA Frick behandeln jährlich über 35'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie rund 740'000 ambulant. An unseren Standorten versorgen wir die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Mit rund 5'500 Mitarbeitenden sind wir einer der bedeutendsten Arbeitgeber im Kanton.

Besuchen Sie das KSA auf www.ksa.ch, [X](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).